

Declaración 3: Referida a la situación de las obras sociales universitarias

Con base en el informe preliminar elaborado por miembros del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) y la información brindada por el Consejo de Obras Sociales Universitarias (COSUN) acerca de la situación de sus obras sociales o departamentos de salud, según cada caso, puede concluirse que estas atraviesan una grave situación, cualquiera sea su naturaleza jurídica, forma de constitución y organización.

En estos momentos, enfrentan una crisis causada, principalmente, por la disminución de sus ingresos debido a la no actualización de los salarios del personal docente y nodocente de las universidades nacionales y por el alto incremento de las prestaciones médicas y de los medicamentos. Esta situación amenaza la interrupción de la cobertura médica y el cierre de las instituciones, cuestión que afectaría a miles de familias y a su derecho a la salud.

El Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) expone la magnitud de esta emergencia y se compromete a acompañar todas las gestiones necesarias tendientes a revertir esta grave situación de manera de fortalecer el sistema de salud al servicio del personal de nuestras universidades.

Consejo Interuniversitario Nacional (CIN)

Rosario, Santa Fe

29 de agosto de 2025